

Information für Eltern



ERAKE SSS SINGLE STATE OF THE PROPERTY OF THE













WAS ELTERN WISSEN SOLLTEN:

- Kinder unter 8 Jahren müssen auf dem Gehweg fahren, Kinder bis 10 Jahren dürfen es.
- Beim Überqueren der Fahrbahn müssen Kinder ihr Fahrrad schieben.
- Stützräder sind keine geeignete Lernhilfe zum Fahrradfahren, denn sie vermitteln ein völlig falsches Fahrgefühl.
- Tragen auch Sie beim Fahrradfahren immer einen Helm!
- Ohne geeigneten Helm kann ein Fahrradunfall schwere Verletzungen mit bleibenden Schäden verursachen oder sogar tödlich sein. Ein Sturz vom Fahrrad bei 30 km/h entspricht einer Fallhöhe von etwa 4 Metern.
- Fahren Sie stets mit gutem Beispiel voran. Vorbildliches Verhalten wird von den Kindern übernommen.
- Gemeinsam Fahrradfahren üben macht nicht nur Spaß, sondern schult auch die Fahrpraxis der Kinder.
- Achten Sie auf die richtige Größe des Kinderfahrrades auf dem Sattel sitzend sollten die Füße des Kindes den Boden gut erreichen.



www.aachen.de/radfahren



